

Retour sur la braderie et la fête communale.

La météo n'était pas très optimiste pour le samedi 17 septembre de **braderie**. C'est ce qui explique en grande partie un nombre moins important de «bradeux» dans les rues Pasteur et Gambetta. Cependant contre toute attente, la pluie n'était pas au rendez-vous et les chalands sont venus nombreux. Le lendemain, danse brésilienne et animations sont venus égayer la fête communale. Le Comité des Fêtes, organisateur de ces manifestations a toutes les raisons d'être satisfait, il a été récompensé de ses efforts. C'est grâce aux bénévoles que nous pouvons vivre ces moments de convivialité... Merci à eux !

